



# UNIÓN EUROPEA



La empresa Acualandia, S.A. ha sido beneficiaria del Fondo Europeo de Desarrollo Regional cuyo objetivo es mejorar el uso y la calidad de las tecnologías de la información y de las comunicaciones y el acceso a las mismas y gracias al que ha realizado la adaptación a la RGPD, la auditoría de la página Web y el cumplimiento LSSI-CE para dar cumplimiento a los requerimientos legales y mejoras necesarios en la Web de la empresa. Esta acción ha tenido lugar en 2022. Para ello ha contado con el apoyo del programa Ciberseguridad de la Cámara de Comercio de Castellón y cofinanciado por la Excm. Diputación de Castellón.



Fondo Europeo de Desarrollo Regional

Una manera de hacer Europa